

LA PATRONA **LA IMPLACABLE**

- Tentadora oferta, pero al fin, otra ocurrencia
- Lastimosa situación vive Eruviel con Morena
- IEEM y TEEM siguen bajando candidaturas
- Ugalde, delegado especial del CEN en Tlalne
- Nuevo escándalo envuelve a Raciel Pérez

Estuvo muy tentadora la oferta que hizo Alejandro "Alito" Moreno, al candidato presidencial de MC, Jorge Alvarez Maynez, de renunciar al PRI y a su candidatura plurinominal para ir al Senado, si declinaba en favor de Xóchitl Gálvez.

... Los priistas de todo el país lo hubieran deseado, impulsado y promovido, pero el planteamiento de Alito, y que fue también idea, al parecer, del líder panieto del país Medio Cortás panista del país, Marko Cortés, por supuesto que no

iba a funcionar.. ... Obviamente fue una "ocurrencia" del lider nacional del tricolor, porque el del "Movimiento Naranja", Movimiento Ciudadano, ino ganaba nada en la

transacción!..

... Con la misma gracejada, el emecista se concretó a señalar: "Y su nieve, de qué la quiere" ...

... Fue una "jugada" de Alito que, al parecer, no inmutó ni a la propia Xóchitl Gálvez, ni a Claudia Sheinbaum, simplemente porque – según las encuestas – no representa ningún peligro electoral, ni para quitar votos finales a una u otra causa...

... Y tienen razón ya que Álvarez Maynez solo representa un espacio en la boleta electoral, para tratar de dividir el voto de la oposición...

. Lastimosa situación de Eruviel Ávila, un traidor ex priista, quien a pesar de innumerables actos que lo han ignorado, tanto por su nuevo partido político (PVEM) como por el de su coalición (Morena-PT-PVEM), se mantiene firme en su "convicción" de contribuir con muchos votos, para hacer ganar a Claudia Sheinbaum, la Presidencia de México...

... Es triste ver al político, que fue gobernador del Edomex, seguir siendo excluido de los "grandes eventos morenistas", como el reciente celebrado en su tierra natal, Ecatepec, donde tampoco fue invitado al mitin del parti do guinda, para recibir a la candidata del huésped de Palacio Nacional, en dicha localidad...

Quien fuera también alcalde de la tierra que vio nacer al procer, José María Morelos y Pavón, ahora su objetivo es "mendingar" para poder tomarse una fotografia con la candidata morenista, Sheinbaum Pardo...

... Aunque ha repetido mil veces que no aspira a algún cargo político, desde hace cinco meses se palpa en su peregrinar, buscar nuevamente una tribuna que lo haga renacer a la política mexiquense...

... El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), al igual que el Tribunal Electoral del Edomex (TEEM), siguen haciendo de las suyas, y se mantienen "bajando candidaturas", aduciendo irregularidades que, en su mayoría, ya fueron impugnadas por los partidos políticos

participantes, en los comicios... El TEEM, un día anterior, revocó el nombramiento de 12 candidatos y candidatas a regidurías y alcaldías que registró el Partido del Trabajo (PT) para Coacalco, Nicolás Romero, Zumpango, Teotihuacán, Metepec, Texcoco, Tonatico y Nezahualcóyotl, por irregularidades toda la planilla de Morena al municipio de Atlautla...
... Y ayer, la coalición "Fuerza y Corazón por el Edomex", integrada por PAN, PRI, PRD y Nueva

Alianza, impugnó el acuerdo del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), donde les cancelan la candidatura al distrito ocho de Ecatepec, por incumplir con la paridad...

Pero, ahora, la opinión pública y específicamente quienes van a votar el próximo 2 de junio, se preguntan: ¿Por quién vamos a votar, si no aparecerán en las boletas comiciales, los nombres de los candidatos?

... Y es que, con tantos cambios y decisiones encontradas, ya no hay tiempo de cambiar las papeletas, con nuevos

designios... ... Son actitudes "muy raras" las que está adoptado el járbitro! de la contienda...

El todavía dirigente del PRI Nacional, Alejandro "Alito" Moreno se encuentra repartiendo nombramientos, a menos de un mes de los comicios de junio 2.

Entre ellos designó al licenciado Arturo Ugalde Meneses, como delegado especial del CEN tricolor, específicamente en la zona del municipio de Tlalnepantla...

. Al darse a conocer la noticia entre los simpatizantes y miembros del PRI en la tierra que vio nacer al doctor Gustavo Baz Prada, fue recibida con mucho entusiasmo ya que, de antemano, se sabe que harán una esmerada jornada laboral, para llevar a la conquista de victorias a todos los candidatos tanto del Revolucionario Institucional, como de la misma Coalición "Fuerza y Corazón por el Edomex", que integran con el PAN, PRD y Nueva Alianza...

Como se le conoce, Ugalde tiene la capacidad y experiencia suficientes, para desarrollar un buen papel en la tarea asignada, por lo que sus correligionarios no dudan en que entregará buenos resultados...

La determinación generó también la complacencia de la líder priista estatal, Ana Lilia Herrera Anzaldo, quien en otras ocasiones ha compartido responsabilidades con el propio Ugalde...

... En un nuevo escándalo se ve envuelto Raciel Pérez Cruz, candidato por la coalición "Juntos sigamos haciendo historia"...

... Resulta que el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), resolvió que se acreditó la violación de derechos político-electorales, de militantes del Partido del Trabajo (PT), aspirantes a regidurías y presidencias municipales, ante haber sido declarado "desierto", el proceso de selección de candidaturas, sin haber convocado a los militantes de su partido, para dar paso a los compromisos políticos de Pérez Cruz, como aspirante a la alcaldía de Tlalnepantla por MORENA-PT y PVEM...

Es decir, sale nuevamente a la luz pública, el "agandalle" de Raciel, ante un fracaso inminente...

... Las preguntas surgen; ¿qué pasaría?... ¿Le podrían revocar la candidatura?... .. Al parecer, sí, de manera temporal, simplemente para

que repongan el proceso interno, porque resultó que estuvo viciado...